

COMUNICADO DE PRENSA ALMACENES LA 14 S.A 24 de Julio de 2021

FENALCO Valle del Cauca, la Junta Directiva, su Presidente Octavio de Jesús Quintero Gomez, la Directora Gladys Barona de Conde, funcionarios y Afiliados, lamentan la liquidación de Almacenes La 14 S.A, una empresa que ha sido insignia y que está en el corazón de los caleños.

La 14 ha sido un símbolo de nuestra identidad, una empresa auténticamente Vallecaucana que por más de 55 años ha sido una de las empresas insignias y una de las más queridas de nuestra ciudad. Desde su fundación, La 14 le brindó la oportunidad microempresas miles de a pequeños emprendimientos, hoy grandes que son empresas consolidadas gracias a las puertas generosas que se les abrieron en La 14. También ha sido uno de los mayores generadores de empleo de la región, aportando al desarrollo económico, urbanístico y comercial del Valle del cauca.

La 14 fue modelo de progreso para la ciudad desde su creación, una empresa familiar que impulsó el desarrollo comercial de nuestra querida ciudad.

Varias generaciones crecieron con La 14, abasteciendo la despensa de las familias y convirtiéndose en un lugar de encuentro y esparcimiento para la comunidad.

FENALCO Valle, ha sido testigo de los esfuerzos que hizo la familia Cardona para mantener a flote la empresa, por sus clientes y empleados, que son parte de la familia La 14.

Estamos seguros de que vendrán nuevos horizontes para La 14 y para la familia Cardona, que tanto ha aportado a la ciudad, una empresa querida y de mucha tradición.

La 14 ha sido, es y será por siempre una de las empresas más queridas y tradicionales con la que todos los caleños hemos tenido que ver.

Su legado de trabajo, apoyo a los proveedores y a sus empleados, continuará siendo icono para lo caleños y el sector comercio y un ejemplo a seguir para los cientos de emprendedores de hoy.

Reiteramos desde FENALCO Valle nuestro incondicional apoyo a esta querida familia de La 14.